



鉄棒楽しいよ！

# なかま

令和7年4月18日(金)  
さくら・きく組  
クラスだより No. 3  
Y・S

桜の花が満開になり、17日(木)には佐久良公園に行くことができました。広い原っぱを駆け回り、たくさん動いて、お昼寝もしっかりできました。

18日(金)には、ジャガイモを植えました。沢山採れるのを楽しみにして植えていました。他の野菜は、何にしようかな…と検討中です。

年長は、外遊びで縄跳に鉄棒も練習し始めています。みんなやる気一杯です。暑くなったり、寒くなったりしますが、たくさん動いて体力をつけていきたいです。



佐久良公園まで頑張るよ！



何か落ちてたよ(フリスビーでした)



スライダー楽しいよ。

5月にスエトシ牧場から動物が来ます。その日は1年生をお誘いしようと、皆で動物の絵を描いて、お兄さん、お姉さんたちに渡したいと思います。

1年生の皆が来るのを楽しみにしています。

動物、他にも居たかなあ…



## ~話し合おう！をテーマに~

友だちとのトラブルがあった時、何があったのか、どう思ったのか、どうしたらよいのか…。お互いに話し、相手の気持ちを知ることは大事ですね。

制作も、皆で大きなものに挑戦する中で、私はこういう風に作りたいと思うけど、皆はどうかなあ…って言葉にして伝えていけるようにアドバイスしています。



ロボットに変身！足の指をつけて歩くよ。親指で蹴って！